

Fecha: 27-05-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Inicia reuniones consejo indígena del Hospital de Arica

Pág. : 4

Cm2: 195,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida

Inicia reuniones consejo indígena del Hospital de Arica

En un ambiente de colaboración y respeto mutuo, se realizó la primera reunión del consejo de participación indígena del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé Crevani, instancia que busca fortalecer la integración de los saberes y prácticas de los pueblos originarios en el sistema público de salud.

REPRESENTANTES

Durante el encuentro, se definió el nombre oficial del consejo, quedando como "Consejo de Salud In-

tercultural del Hospital Regional de Arica y Parinacota Dr. Juan Noé Crevani", se acordaron las fechas y horarios de las próximas sesiones, y se designaron los representantes que integrarán esta instancia participativa.

Además, se establecieron los principales temas a abordar en las próximas reuniones, con el fin de avanzar en la implementación del reglamento N°7 de la Ley de Derechos y Deberes del Paciente, el cual promueve el respeto por la di-

versidad cultural en la atención de salud.

"Fue una reunión muy provechosa que da inicio a nuestro trabajo con el consejo de salud intercultural del hospital. Establecimos los lineamientos generales de funcionamiento y, una de las cosas que más me gustó, fue el espíritu constructivo de amistad y trabajo en equipo que estamos construyendo", expresó el director (s) del recinto hospitalario, Alfredo Figueroa. Los representantes del consejo son: Jorge Flores (voce-



SE ACORDARON LAS FECHAS Y HORARIOS DE LAS PRÓXIMAS SESIONES Y LOS PARTICIPANTES DEL ENTE.

ro titular), Reinaldo Colque (vocero suplente), Mariana Tapia (vocera titular), Nora Flores (vocera suplente), Jessica Sánchez (secretaria

titular) y Silvana Lovera (secretaria suplente).

La próxima reunión quedó programada para el miércoles 26 de junio, entre las

15:00 y 16:00 horas, dando continuidad a este importante proceso de diálogo intercultural en salud. ☺